

La música protagonizará ArtenBitrir del 12 al 14 de abril en Petrer

14/03/2024



Imagen de una edición del festival | Archivo Valle de Elda J.C.

El **festival de artistas de calle ArtenBitrir** vuelve en su 11ª edición los días **12, 13 y 14 de abril** bajo el título ¡Te suena!. Un año más se celebrará en el casco histórico y este año “girará en torno a la música, a la que se le dará más visibilidad y estará presente no solo en los conciertos, sino en todos los rincones del casco antiguo”, ha anunciado la presidenta de la Asociación Cultural ArtenBitrir, Raquel Villora.

La responsable de programación del festival, Anna Alba, ha anunciado **15 compañías** de todo el país que actuarán con **espectáculos** de distintas disciplinas como teatro, circo, títeres, clown o danza. Entre ellos, destaca la

agrupación Elileia, que realizará una actuación estática y otra en el pasacalles del sábado, la compañía vasca de clown GANSO & Cía o la compañía de circo multidisciplinar El Cruce. Destaca una propuesta de la Asociación Musical Virgen del Remedio y un concierto de *dolçaina* y *tabalet* de dos agrupaciones alicantinas. También actuará el grupo de mujeres eldense Coral Allegro 3.0.

Como es habitual, participarán los centros educativos, y habrá cinco escenarios ubicados en la Plaça de Baix, Plaça de Dalt, Plaça Bisbe Frare y los Jardines de La Explanada. Además a lo largo del casco histórico habrá

diferentes actuaciones fuera del programa oficial.

Como es tradicional, las noches del viernes y el sábado se ofrecerán **conciertos** en los Jardines Alcalde Vicente Maestre (antigua Explanada). El viernes actuarán Dhey Beat, Vulva-Loo Band, el grupo de baile Smooth Dance Crew y una sesión DJ a cargo de Djaime. La noche del sábado, a partir de las 22 horas será el turno de la banda de punk Sanguijuelas, iila música tradicional de Zas!! Candil Folk y el grupo Jalando Jalé.



Imagen de la presentación de esta mañana | Nando Verdú.

Desde la organización destacan el gran volumen de propuestas recibido, con un total de 197 artistas, grupos

y colectivos. Para ajustarse al presupuesto han seleccionado a los más adecuados para el festival. Y es que debido a la reducción de cinco mil euros de la subvención municipal y el aumento de los costes, han tenido que pasar de 18.000 a 9.000 euros.

Asimismo, se han preparado cinco intervenciones murales en varias paredes del casco antiguo ubicadas en Carrer Major, Leopoldo Pardines, Numancia, Sant Vicent y del Castell. Además, como en años anteriores, se habilitarán en los Jardines de la Explanada siete lienzos para otras artistas seleccionadas. Las artistas de lienzos, ha señalado Vidal, "no cobran su caché, y es importante que el público que pase lo sepa para hacer su pequeña aportación".

En la zona de la Explanada se ubicará la **muestra de artesanía Expobitrir** con más de 30 puestos en los que artistas y artesanas crean, venden y enseñan sus creaciones. En la zona, además, se situará el "Punto info" del festival, donde los asistentes "podrán acercarse para conocer la programación y comprar artículos del festival", ha indicado Lola Vidal. Junto al mercadillo, tras el éxito de la pasada edición, volverán a colocarse varias caravanas gastronómicas para mejorar el servicio al público.